



**4 Pièces**

**94 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4690-5352344**

**1 550 000 €**

**Val Thorens**

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

MAGNIFIQUE DUPLEX DE 4 PIÈCES SITUE AU CENTRE DE LA STATION DE VAL THORENS. A deux pas du centre de la station et aux pieds des pistes des 3 vallées, cet appartement traversant d'une surface habitable de 115.35 m<sup>2</sup> entretenu avec beaucoup de soin, se compose d'un séjour avec espace repas spacieux et lumineux, d'une cuisine entièrement équipée et rénovée, de trois chambres spacieuses, d'une salle d'eau, d'une buandrie et deux WC indépendants. Le balcon sud-ouest jouit d'un superbe panorama sur les montagnes, le tout dans un environnement calme. Dans la résidence, vous disposerez d'un garage et ...

MAGNIFICENT 4-ROOM DUPLEX APARTMENT IN THE CENTRE OF VAL THORENS RESORT. Just a stone's throw from the centre of the resort and at the foot of the 3 Vallées slopes, this carefully maintained, 115.35 sq.m, walk-through apartment comprises a bright, spacious living room with dining area, a fully-equipped, renovated kitchen, three spacious bedrooms, a shower room, a utility room and two separate WCs. The south-west facing balcony enjoys superb mountain views, all in a peaceful setting. There is a garage and a private cellar in the residence.

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

